



Wuppertal, 01.03.2024

Schulwegsicherheit

Liebe Eltern,

das Grundstück rechts neben unserer Schule wird aktuell bebaut. Es ist in den nächsten Monaten damit zu rechnen, dass es vor dem Baugrundstück durch LKWs oder Baufahrzeuge immer wieder zu Behinderungen kommen wird und der Fußweg nicht passierbar ist.

Besonders betroffen von den Behinderungen sind Kinder, die die Nathrather Straße von unten hinaufgehen und den Gehweg auf der Seite des Kinderladens Bambule e.V. nutzen. Es ist wichtig, dass die Kinder wissen, wie sie sich verhalten müssen, wenn der Gehweg vor der Baustelle nicht passierbar ist.

Die Stadt Wuppertal hat zur Schulwegsicherung an zwei Stellen Zebrastreifen rechts und links neben dem Baugrundstück auf die Fahrbahn aufgebracht (siehe Abbildung unten), die die Kinder nutzen sollen, um die Fahrbahnseite sicher zu wechseln.

In keinem Fall sollen die Kinder an einer anderen ungesicherten Stelle die Straße überqueren oder einfach über die Fahrbahn entlang am Baugrundstück vorbeigehen, um zur Schule zu gelangen.

Es ist wichtig, dass die Kinder über den **Zebrastreifen** auf die andere Seite wechseln und dort den Gehweg nutzen und erst nach der Baustelle über den zweiten Zebrastreifen wieder auf den Gehweg auf die Seite der Schule wechseln.

Das verkehrssichere Verhalten wird in allen Klassen im Unterricht behandelt. Bitte besprechen Sie auch zu Hause mit Ihrem Kind, wie es sich verhalten muss, wenn der Gehweg blockiert ist. Es empfiehlt sich außerdem, den veränderten Schulweg gemeinsam mit Ihrem Kind abzugehen.

Auch Kinder, deren Schulweg nicht von unten über die Nathrather Straße zur Schule führt, können von der Baumaßnahme durch an- und abfahrende Fahrzeuge in unübersichtliche Situationen geraten. Deshalb ist es wichtig, dass **alle Eltern** mit Ihren Kindern über verkehrssicheres Verhalten sprechen.



Mit freundlichen Grüßen

M. Jansen

Martina Jansen
Schulleiterin